

## Zvezda 3689 1/35 T-34-76 mod.1943 Uralmash



**Cena :**

**114,00 PLN**

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

### Zvezda 3689 1/35 T-34-76 mod.1943 Uralmash

Główne cechy produktu:

- Model plastikowy do sklejania i malowania. Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.
- Zestaw zawiera 303 części, gąsienice segmentowe, kalkomanie dla 2 jednostek sowieckich częściowo nowe formy.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)

**Polecamy!**





# T-34/76 СОВЕТСКИЙ СРЕДНИЙ ТАНК 1943 УЗТМ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE  
**1/35**

303  
детали  
parts

19,4 см

Данная модель представляет собой модель танка Т-34 со штампованной башней, изготовленного на УЗТМ в начале 1943 года. Производство танков Т-34 на УЗТМ было начато в сентябре 1942 года и продолжилось до августа 1943 года. Всего за это время свердловские танкостроители изготовили для Красной Армии 731 танк Т-34. Интересный факт – когда литейные цеха УЗТМ перестали справляться с возросшим количеством заказов, завод был реконструирован и начал по производству литья башни для танка Т-34, по указанию руководства завода была спроектирована пресс-штампованная башня, для изготовления которой использовались свободные мощности 10-000 тонного пресса. С октября 1942 года по март 1943 года на УЗТМ было изготовлено 2050 штук штампованных башен, часть из которых была установлена на танки Т-34 собственного производства, а часть отправлена в г. Челябинск на Кировский завод.

Our model is the original T-34 tank featured with a stamped turret, manufactured at UZTM in early 1943. During this time, the total manufacturing T-34s in September 1942 and continued the series production until August 1943. An interesting fact: when the casting shops output of the Sverdlovsk tank factory was 731 T-34s for the Red Army. A new stamped turret was designed, which could be manufactured using the available capacity of a 10,000-tonne press. From October 1942 through March 1943 UZTM manufactured 2050 stamped turrets, some of which were installed on factory own T-34's, while others were shipped to the Kirov plant in Chelyabinsk.



3689

# Jadar Hobby



SOVIET MEDIUM TANK MOD. 1943 URALMASH **T-34/76**

3689  
СОВЕТСКИЙ  
СРЕДНИЙ ТАНК 1943 УЗТМ  
**T-34/76**  
МАСШТАБ  
SCALE  
**1/35**